

Herrn Ortsbürgermeister Olaf Jasper
Grüne Riede 16
31234 Edemissen -

Bürgeranliegen

Edemissen, 28. Februar 2022
Mein Z. : GR-E_014_Buergeranliegen
Seniorenresidenz Baumschulenweg WG

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Jasper!

Während des zurückliegenden Wahlkampfes im Jahre 2021 und seit Beginn der Wahlperiode ab 01.11.2021 bin ich von Einwohnerinnen und Einwohnern in der Gemeinde Edemissen zu verschiedenlichen Anliegen angesprochen worden.

Im vorliegend Fall haben sich zwei Bewohnerinnen der Seniorenresidenz „Zentrum für Betreuung und Pflege, Baumschulenweg“, aus eigenen Stücken an mich mit der Bitte um Hilfe und Unterstützung ihrer Anliegen gewandt.

Der guten Ordnung halber möchte ich in diesem Fall den „Dienstweg“ einhalten und -das Anliegen der Bewohnerinnen weiterreichend- mich zunächst an Sie wenden, da dieser spezielle Belang in der Ortschaft selbst lokalisiert ist und vermutlich viele Bewohnerinnen und Bewohner des Zentrums für Betreuung und Pflege und weitere Menschen in Edemissen selbst betrifft.

Ich würde mich freuen, wenn Sie in dieser Angelegenheit tätig werden könnten und bis zum 30.03.2022 antworten könnten und vielleicht sogar Vorschläge zum weiteren Vorgehen unterbreiten könnten.

Im Voraus vielen Dank!
Mit freundlichen Grüßen



Wolfgang Gemba
Ratsherr im Rat der Gemeinde Edemissen

Verteiler:

Frau Knoche, Seniorenresidenz „Zentrum für Betreuung und Pflege, Baumschulenweg
Frau Groß, Seniorenresidenz „Zentrum für Betreuung und Pflege, Baumschulenweg

Bitte um Rollatoren gerechte Sanierung der Gehwege und Bürgersteige am Eichenweg und Unterstützung der Bitte um Ruhebänke für ältere Menschen im Bereich des Einkaufszentrums (ADI,REWE, LDL, RAIFFEISEN) im Zentrum von Edemissen



Zwei Bewohnerinnen haben sich dieser Tage mit folgenden Bitten an mich gewandt, die ich hiermit weitergebe:

Zum einen geht es um die aktuell erschwerte Passierbarkeit der Gehwege auf dem Eichenweg für Menschen mit Rollatoren oder Rollstühlen.

Nach Auskunft und Vortrag der Bewohnerinnen bestehen erhebliche Probleme und Bauwerks bedingte Erschwernisse bei der Nutzung der Gehwege entlang des Eichenwegs. Diese werden durch deren erhebliche Unebenheiten und Schiefe/Geneigtheit, teilweise auch durch Verschmutzungen der Gehwege verursacht.

Die Gehwege werden von den Bewohnerinnen und Bewohnern für Behördengänge zum Rathaus und insbesondere zum Erreichen des Einkaufszentrums Edemissen regelmäßig genutzt.

Die betreffenden Bewohnerinnen haben mir mitgeteilt, dass nicht nur sie, sondern auch andere ältere Mitbewohnerinnen in ihrer Not sogar statt der Gehwege den wesentlich glatteren und ebeneren Straßenkörper des Eichenweges nutzen.

Dabei setzen sie sich aber der einen Gefahr des Stolperns oder Fallens auf den Gehwegen ausweichend einer anderen Gefahr durch den Straßenverkehr aus.

Es wird seitens der Bewohnerinnen herzlich und dringlich darum gebeten, sich nachdrücklich dafür einzusetzen, dass die Gehwege in ihrer Ebenheit wesentlich verbessert und zeitnah entsprechend hergerichtet werden.

Der Gehkomfort für die Bewohnerinnen und Bewohner der Seniorenresidenz „Zentrum für Betreuung und Pflege, Baumschulenweg“ sollte damit auf ein wesentlich besseres Maß verbessert werden, so wie es auch andernorts anzutreffen ist.

Anzustreben sollte insbesondere ein Maß und ein Grad der Nutzung, dass die Gehweg mit Rollatoren und Rollstühlen gefahrloser mit genügend Leichtigkeit und Sicherheit genutzt werden können.

In diesem Zusammenhang wird des Weiteren von den Petentinnen auch darum gebeten, sich dafür einzusetzen, dass im Bereich des Einkaufszentrum dafür gesorgt wird, dass sich ältere Menschen auf Ruhebänken oder Sitzgelegenheiten kurz ausruhen können.

Den Bewohnerinnen und Bewohnern der Seniorenresidenz „Zentrum für Betreuung und Pflege, Baumschulenweg ist es aus Altersgründen und Gründen gesundheitlicher Einschränkungen nicht selbstverständlich gegeben, den Hinweg, die notwendigen Einkäufe und den Rückweg in einem Zuge zu erledigen. Sie sind darauf angewiesen, sich zumindest im Bereich der Einkaufsmöglichkeiten vor oder nach dem Einkauf auszuruhen und zu verweilen.

In ihrer Not müssen sie momentan hilfswise kalte oder feuchte Steinkörper nutzen, oder sich an Mauern oder Zäunen anlehnend ausruhen.

Es müsste bei einigem guten Willen gegebenenfalls auch in Zusammenarbeit mit den Geschäftsleitungen der Discounter möglich sein, entsprechende Ruhemöglichkeiten in Form von Sitzbänken oder gleichwertigen Angeboten zu schaffen.

Der herzliche Dank der Bewohnerinnen und Bewohner dürfte dafür sicher sein.

Es wird höflichst darum gebeten, darauf hinzuwirken, dieser unerquicklichen Situation zeitnah zu begegnen, und den geschilderten Bitten der Bewohnerinnen und Bewohnern der Seniorenresidenz „Zentrum für Betreuung und Pflege, Baumschulenweg zu entsprechen.

Für die Beantwortung an die Bewohnerinnen und Bewohner der Seniorenresidenz „Zentrum für Betreuung und Pflege, Baumschulenweg oder zu meinen Händen ist der 30.03.2022 vorgemerkt. Ich würde mich über eine entsprechende Kenntnisgabe freuen.

Gez. Wolfgang Gemba
Ratsherr im Gemeinderat Edemissen

Edemissen am 28.02.2022